

Gedanken

Feierliche Graduierung an der KPH Edith Stein

12. Juli 2024, 08:54 Uhr

Redaktion

René Rebeiz

zu Favoriten

— 0 — — —



Die Absolventinnen und Absolventen der KPH Edith Stein in Stams hatten Grund zum Feiern.

Foto: Sigl hochgeladen von René Rebeiz

In der Aula des Hochschulstandorts der KPH Edith Stein in Stams fand die feierliche Graduierungszeremonie für die Absolventinnen und Absolventen des Lehramtsstudiums Primarstufe statt. Unter dem Applaus von Familien, Freunden und Lehrenden wurden über 60 Bachelor- und Masterurkunden überreicht.

STAMS. Bei der Graduierungsfeier am Hochschulstandort der KPH Edith Stein in Stams wurden in festlicher Atmosphäre und unter großem Applaus die Urkunden für das abgeschlossene Lehramtsstudium Primarstufe überreicht. An über 60 Absolventinnen und Absolventen wurde der Bachelor- und Mastertitel verliehen. Nach acht bzw. zehn Semestern konnten die jungen Männer und Frauen ihre Studien an der KPH Edith Stein abschließen. Die große Nachfrage an gut ausgebildeten Volksschullehrkräften führt dazu, dass viele bereits während des Masterstudiums an Tiroler Volksschulen ihren Dienst beginnen. Rektor Nikolaus Janovsky ermutigte die angehenden Lehrkräfte, ihr Handeln in der Schule als Beziehungsarbeit anzulegen: „**Unsere Schulen brauchen Lehrerinnen und Lehrer, die Begegnungsräume öffnen. Bleiben Sie mutig und behalten Sie die Energie, in Dialog zu treten!**“ Mehr Informationen zum Studium auf www.kph-es.at

Das könnte dich auch interessieren:

Dieser Inhalt kann nicht angezeigt werden.

Du möchtest regelmäßig Infos über das, was in deiner Region passiert?

Dann melde dich für den MeinBezirk.at-Newsletter an

GLEICH ANMELDEN

Kommentare

Folge uns auf:



Anzeige

Video 3

Top of the Summit

Die Junge Wirtschaft auf dem Hintertuxer Gletscher

1 4

Service **Die** **Nachrichten** **des Tages im** **WhatsApp** **Kanal** **"MeinBezirk** **Tirol"**

MeinBezirk Tirol ist auf WhatsApp! Abonniere unseren Kanal MeinBezirk Tirol und erhalte die News aus deiner Region direkt aufs Handy. TIROL. Ab sofort kannst du dich direkt über WhatsApp mit uns verbinden, um die neuesten Nachrichten, Geschichten und Updates aus Tirol zu erhalten. Egal, ob es um lokale Ereignisse, wichtige Ankündigungen oder

inspirierende
Geschichten geht -
wir bringen sie direkt
auf dein Handy! Um
unserem WhatsApp-
Kanal beizutreten,
musst du nur
folgende Schritte
ausführen: ...

Meistgelesene Beiträge

1

Benzin- &
Dieselpreise
Das sind
aktuell die
günstigsten
Tankstellen in
Imst

2

STAMS
Jungbauern
errichten
Jochkreuz

3

Sommerausfl...
Senioren:innen
aus Obsteig im
Karwendel

4

MeinBezirk vor
Ort
Sanierung der
Tarrenzer
Volksschule ab
Mitte Februar

5

Kraftwerk
Kühtai
Generatoren
eingebaut,
Damm am
Speichersee
wächst

6

Verdienstme...
des Landes
Tirol
Dreifache
Ehrung für die
Bemühungen
zur Imster
Fasnacht